



**cima**

CENTRO DE INVESTIGACIÓN MÉDICA APLICADA  
UNIVERSIDAD DE NAVARRA

COMUNICACIÓN

## Palabras del rector de la Universidad de Navarra, José M<sup>a</sup> Bastero

Altezas Reales Príncipes de Asturias y de Viana:

El centro que hoy inauguran Sus Altezas Reales comenzó a forjarse hace más de una década, cuando el entonces Gran Canciller de la Universidad de Navarra, Monseñor Álvaro del Portillo, señaló como objetivo prioritario el desarrollo de su actividad investigadora, para situarla en niveles de excelencia internacional. El Centro de Investigación Médica Aplicada es, pues, uno de los frutos de ese impulso de D. Álvaro, a quien es de justicia que rinda homenaje con mis primeras palabras, como también lo hice ayer en la solemne bendición oficiada por el Arzobispo de Pamplona, Monseñor D. Fernando Sebastián. Los trabajos para la puesta en marcha de este centro han supuesto varios años de esfuerzo, en los que las dificultades propias de una iniciativa nueva y ambiciosa se han vencido con tesón, ingenio y, sobre todo, trabajo. En un país que está empezando a valorar la importancia de la investigación, no ha sido fácil lograr los medios económicos. Por eso doy las gracias a las empresas e instituciones que, con altura de miras y conscientes de la importancia de la investigación para el futuro de nuestra sociedad, han confiado en este proyecto y se han comprometido, constituyendo la UTE que lo ha hecho posible. Permítanme expresar también mi agradecimiento al Gobierno de Navarra, cuyo apoyo ha sido decisivo. Tengo el convencimiento de que esa confianza no será defraudada, ya que conozco la implicación de nuestras Facultades de Medicina, Ciencias, Farmacia y la Clínica Universitaria, y la calidad humana y científica del grupo de investigadores aquí reunidos. La brillantez de sus trayectorias y su probada solvencia son la mejor garantía de un trabajo riguroso e intenso, coherente con los principios éticos cristianos, base firme en que se sustenta la dignidad de las personas. En la investigación no se pueden prometer resultados, pero tengan por cierto que el personal de este centro no ahorrará ningún esfuerzo por dar cumplimiento a las esperanzas generadas. Hablo de esperanzas porque el CIMA nace con una clara vocación de medicina aplicada. En este caso, la tarea científica tiene como fin último ofrecer posibilidades de curación de enfermedades que afectan a millones de personas. Esas personas enfermas son la verdadera razón de ser de este centro y también su motor. Porque el amor a la verdad, fundamento de cualquier trabajo investigador, tiene en este caso una motivación más alta: el amor a esa verdad interpelante que, para todo investigador biomédico, es la persona enferma.



**cima**

CENTRO DE INVESTIGACIÓN MÉDICA APLICADA  
UNIVERSIDAD DE NAVARRA

COMUNICACIÓN

Por último, en nombre de nuestra Corporación Universitaria, agradezco a Sus Altezas Reales el honor que nos hacen al inaugurar este edificio. Sus Altezas representan lo mejor de la España presente y los anhelos más nobles para la España del futuro: esa nación democrática y próspera que, para seguir avanzando, debe trabajar seriamente por situarse en la vanguardia del saber. A ese empeño desea unirse desde hoy, modestamente, el Centro de Investigación Médica Aplicada. Por esta razón solicito de Sus Altezas Reales que descubran la placa conmemorativa que dejará memoria permanente de este acto.

28/09/2004